


**Monreal** junto a Bolaños-Cacho y Velasco. ESPECIAL

# Morena: apoyamos reforma como esté y pese a los aliados

## Disenso.

La Presidenta descarta presentar una iniciativa electoral “totalmente desdibujada” el martes

**FERNANDO DAMIÁN**  
 CIUDAD DE MÉXICO

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados acordó dar su respaldo unánime a la iniciativa de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum “como venga”, aunque ello signifique un “desacuerdo legislativo temporal” con sus aliados PVEM y PT.

Así lo confirmó el líder de la bancada, **Ricardo Monreal**, tras una reunión extraordinaria para definir una posición luego de que la mandataria anunció que el próximo martes enviará su propuesta al Congreso.

“El acuerdo unánime es que, como venga la iniciativa, la vamos a respaldar, y haremos el esfuerzo por convencer a los aliados, PT y Verde”, puntualizó.

Al preguntarle sobre un posible desacuerdo en la alianza, dijo que, de haberlo, será temporal.

“Primero, no hay que cansarse de buscar este apoyo. Una vez que se presente, hay que intensificarlo, ya sea en el Senado o aquí, pero si no se diera este respaldo, yo lo califico de desacuerdo legislativo temporal que no pone en riesgo la alianza para el 27 y el 30”, subrayó Monreal.

En la reunión privada, instó a los morenistas a comprometerse con la iniciativa en los términos que se presente.

“Que sea el primer acuerdo de esta plenaria, pero yo necesito su voto y que levanten la

mano para que después no haya ninguna duda”, advirtió.

Dijo desconocer la iniciativa, pero anticipó que la Presidenta ratificará su convicción de reducir el costo de campañas y comicios, disminuir el número de plurinominales, fortalecer la fiscalización para impedir la infiltración de dinero del crimen y plantear una nueva fórmula para seleccionar diputados migrantes.

En entrevista posterior, aseguró que el borrador de la reforma difundido este jueves “no es oficial” y calificó de falsa la versión de que la Cámara de Diputados pasará de 500 a 508 integrantes para incluir representantes de la diáspora mexicana en el exterior.

“No es oficial, pero no es falso. Es un documento de la comisión (encargada de la reforma), lo conocí hace dos semanas, pero no es en los términos que vendrá”.

En tanto, la senadora Ruth González, del PVEM, expuso que su bancada hará “una reunión, todavía no se ha sentado la base en ese sentido, porque necesitamos leer el dictamen y ya después veríamos qué procede”.

Destacó que la votación será en un solo sentido, lo que significa que se aprobarán o rechazarán todos los puntos del proyecto.

Previamente, en la mañana, la Presidenta informó que presentará la iniciativa el próximo martes en Palacio y advirtió que no tiene sentido elaborar una reforma “totalmente desdibujada”, después de que la comisión encargada y los aliados no alcanzaron acuerdos en puntos clave.

“Hay temas que ha planteado la gente, eso es lo que estamos proponiendo”, añadió. —